

ABSTRAK

Muhamad Adam Haris : *Mekanisme Pembiayaan Bai Bitsaman Ajil di BMT Ar-Ridwan Garut.*

Berdirinya Lembaga Keuangan Syariah (LKS) merupakan implementasi dari pemahaman umat Islam terhadap prinsip-prinsip muamalah dalam ekonomi Islam, dikenal dua jenis lembaga keuangan syariah bank yaitu Bank Muamalat Indonesia (BMI), dan Bank Perkreditan Rakyat Syariah (BPRS). Sedangkan lembaga keuangan syariah non bank diwujudkan dalam bentuk Asuransi Takaful (A'T), Baitul Mal Wa Tamwil (BMT), Unit Simpan Pinjam Syariah (USPS), dan Koperasi Pesantren (Kopontren) di berbagai wilayah Indonesia. Lembaga Keuangan Mikro syariah non bank seperti BMT Ar-Ridwan ini ditujukan untuk meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat dibidang ekonomi. BMT ini merupakan Unit Jasa Syariah yang menghimpun dana dan menyalurkan dana dari masyarakat yang dalam operasionalnya menggunakan system bagi hasil.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan pembiayaan Bai Bitsaman Ajil di BMT Ar-Ridwan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode analisis deskripti, dimana penulis membahas mengenai Mekanisme Pembiayaan Bai Bitsaman Ajil di BMT Ar-Ridwan Garut.

Pembiayaan Bai Bitsaman Ajil ini merupakan kontrak al murabahah dimana barang yang diperjual-belikan tersebut diserahkan dengan segera sedang harga barang tersebut dibayar dikemudian hari secara angsuran (installment deffered payment). Nasabah mengajukan permohonan pembiayaan dengan cara pesanan, tetapi di BMT Ar-Ridwan Garut ini, Bai Bitsaman Ajil di BMT Ar-Ridwan Garut ini menggunakan prinsip wakalah Misalnya nasabah mengajukan pembiayaan BBA kepada BMT, kemudian pihak BMT menindak lanjuti permohonan nasabah, akan tetapi biasanya nasabah menginginkan barang yang akan diinginkannya di beli oleh nasabah sendiri atas nama BMT, karena pihak BMT tidak mempunyai petugas khusus untuk menangani pembiayaan Bai Bitsaman Ajil, dan barang yang diinginkan pihak nasabah tidak ada di BMT, jadi harus mencari dahulu barang yang diinginkan oleh nasabah.

Berdasarkan penelitian ini, diperoleh hasil bahwa keunggulan pembiayaan Bai Bitsaman Ajil di BMT Ar-Ridwan ini yaitu dengan persyaratan yang mudah (tidak rumit) sehingga tidak membuat nasabah kebingungan dan merasa risi, dan kerena hal itu juga nasabah banyak yang tertarik pada produk Bai Bitsaman Ajil ini.